

CONVERGENCIA SOCIAL REALIZÓ ÚLTIMO ENCUENTRO NACIONAL Y DESDE EL LUNES SERÁ PARTIDO ÚNICO JUNTO A RD

# Frente Amplio y fusión desde el lunes: "Nos fortalecemos para cambiar Chile"

**"Esperamos ofrecer las mejores alternativas políticas de esta nueva generación, que irrumpe y que llegó para quedarse",** comentó el timonel Diego Ibáñez.

AGENCIAS  
diario@ladiscusion.cl  
FOTO: AGENCIAS

**C**onvergencia Social (CS) y Revolución Democrática (RD) sellarán este lunes su esperada fusión para convertirse en el partido único Frente Amplio, el cual será el más grande del país con 62 mil militantes en todo el territorio, sin contar con los 11 mil militantes del expartido Comunes.

Debido a esto, Convergencia Social realizó este sábado su último encuentro como colectividad en el aula magna de la Universidad de Santiago, un lugar simbólico para ese sector político, ya que fue donde comenzó su coalición en el 2017 con Revolución Democrática.

La fusión fue destacada por el presidente de CS, Diego Ibáñez, quien afirmó que "hace años que estamos trabajando en diálogos a nivel nacional y hoy culmina ese proceso".

"Lo importante es que nos fortalecemos para cambiar Chile", puntualizó el parlamentario, que

explicó también que "el Frente Amplio hoy va a comenzar un proceso de elecciones internas, por tanto, vamos a armar una nueva directiva y ellos van a tener toda la responsabilidad de generar el diseño de alianzas, de trabajo y propuestas para hacer avanzar los cambios que Chile necesita".

Asimismo, aseguró que el "Frente Amplio se fortalece para cambiar Chile, para vivir mejor y esperamos con humildad ofrecer las mejores alternativas políticas de esta nueva generación que irrumpe y que llegó para quedarse".

La directiva provisoria del nuevo Frente Amplio será encabezada por Ibáñez.

## Fusión

La historia de la fusión comenzó en marzo de este año, cuando los militantes de Convergencia Social y Revolución Democrática aprobaron por más de un 80% de la votación la unificación de ambas colectividades.

El plebiscito, que se desarrolló a inicios de ese mes, concluyó con una cifra total de más de 10 mil votos emitidos a través de un

sistema de votación en línea. En Convergencia Social votó el 23% del padrón, y en RD el 7%.

"En la Región de Ñuble, tanto en Convergencia Social como en Revolución Democrática, se aprobó la fusión del Frente Amplio. La cifra de participación militante fue similar a las últimas elecciones internas de cada partido, por lo que valoramos el nivel de compromiso de la militancia activa. La fusión del Frente Amplio constituye un hito histórico en el camino que hemos trazado como una alternativa progresista en nuestro país, lo que va a repercutir positivamente en el nivel de fuerza e incidencia para seguir trabajando por la dignidad y justicia social, al constituirmos como el partido de izquierda más grande de Chile", sostuvo en esa oportunidad la presidenta regional de Convergencia Social, Francisca Leyton.

En tanto, la coordinadora regional de RD, Katterina Osorio, expresó: "tenemos que entender que hay una propuesta que busca responder a las exigencias del país en este momento, y estamos en un proceso de construcción y de cre-



Hace años que estamos trabajando en diálogos a nivel nacional y hoy culmina ese proceso"

**DIEGO IBÁÑEZ**  
PRESIDENTE DE CS

# 10.000

votos conciró el plebiscito, que se desarrolló a inicios de marzo, donde se aprobó la fusión de los partidos. En Convergencia Social votó el 23% del padrón, y en RD el 7%.

cimiento tanto como partido como colectividad del Frente Amplio, lo cual nos insta permanentemente a enfrentar este tipo de retos".



La directiva provisoria del nuevo Frente Amplio será encabezada por Ibáñez.